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１．議会報告に関する事項 

質問・意見等 回     答 

・参加者が少ない。意見を言える場が少

ないので考えてほしい。 

・ご意見を受け止め、進めてまいります。 

・各委員会の課題点、問題点を資料とし

て示してほしい。 

・住民の皆さんと意見交換をしていくことが課題でもあり、ご

意見を生かし進めてまいります。 

・町民の関心のありそうな中身につい

て、経緯だとか血の通った報告をし

てほしい。 

・頂いた意見を政策に結びつけたいとも思っており、期待に応

えられるよう進めてまいります。 

 

 

２．議会に関する事項 

質問・意見等 回     答 

・議員定数が２名削減され、今後議会が

どのように改革されるのか。 

・削減しても議会の機能が低下しないようにしなければなら

なく、町民の皆さんとの懇談を数多くし、改革を進めたいと

考えます。 

・議会、議員に対する町民の期待に応え

ることについて。 

・期待されない議会ではあってはならないと考えており、住民

のニーズをどう救い上げるかが課題であり、期待に応えてい

きたいと考えます。 

・子どもたちに議場を開放しながら、勉

強の機会を与えてほしい。 

・過去には町内の組織による子ども議会が開催されており、今

後検討していきます。 

・議会改革に町民が入り込んで行って

いる自治体もあるので、参考にすべ

き。 

・今後検討してまいります。 

・町政について、町民の代表として議

会、議員が説明するべきで、町民に情

報を伝えることが一番大事。 

・議会や議員の動きが見えないというご意見もあり、取組を進

めます。 

 

 

３．町政に関する事項 

質問・意見等 

・文化財の保護、保存について。 

・過去には福祉バスが運行されており、また、他町村では町村営の運行バスがあるが、町でバスを運営

する発想はあるか。 

・町営斎場の建て替えの問題は十分検討していただきたい。 

・区会活動の拠点として使用する施設にテーブル、パイプ椅子は設置できないか。 
 

議会報告会における要望・意見等 



※小数点第２位以下四捨五入

・参加者男女内訳

・参加者年齢構成

・参加者住所別内訳

合計

－ － ２７人

浜中町

３人 －

豊浜町 町外

２０人 ２７人 ７４．１％

１．調査概要

（１）調査期日　令和４年１１月１９日

（２）調査対象　余市町議会報告会　参加者

（３）回答者総数（参加者総数）

回答者総数 参加者総数 回答率

７４．１％ ２５．９％

（４）男女別内訳

男 女 合計

２０人 ７人 ２７人

（５）年齢構成

20歳未満 20代 30代 40代 50代 60代 70歳以上 合計

１７人 ２７人－ － － １人 ５人 ４人

（６）住所別内訳

大川町 栄町 黒川町 登町 朝日町 入舟町 山田町 美園町

潮見町

５人 － １２人 １人 １人 １人
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議会報告会参加者へのアンケート結果

－ － － － ２人 － －

２人

沢町 豊丘町 港町 富沢町 梅川町 白岩町



２．調査結果

１.あなたのお住まいはどちらですか？

２．あなたの性別は？

３．あなたの年齢は？

４．「議会報告会」は、どのように知りましたか？（複数回答可）

※その他として、「友人」

５．「議会報告会」に参加を決めた理由は？（複数回答可）

※その他として、「どんな仕事をしているのか」

浜中町

０人 ２０人

豊浜町 町外 合計

０人

無回答

１人

沢町

０人

山田町 美園町
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２人 ３人 ０人

豊丘町 富沢町 梅川町 白岩町

２０人

２０歳未満 ２０代 ３０代 ４０代

１２人 ３人 ５人

０人 ０人

合計

１人 ２０人

５０代 ６０代 ７０代以上

大川町 栄町 黒川町 入舟町

男性 合計

０人 ０人 ２人 ０人

４人 ０人 ７人 １人

女性 無回答

登町

０人

朝日町

０人

港町

０人

潮見町

０人

無回答

２人 ３人 １４人

構成比

０人 ０人

１３.０％

６０.９％

８.７％

①ポスター ３

③議会のホームページ

②チラシ

項　　目 回答数

１４

２

１３.０％

４.４％

０.０％

１００.０％

項　　目 回答数 構成比

３

１

０

２３計

無回答

⑤その他

④議員からの呼びかけ

③議会活動 １１ ３６.７％

①報告内容 １３ ４３.４％

②意見交換 ４ １３.３％

計 ３０ １００.０％

④その他 １ ３.３％

無回答 １ ３.３％

①ポスター
13.0%

②チラシ
60.9%

③議会のホームページ
8.7%

④議員からの呼

びかけ
13.0%

⑤その他

4.4％

①報告内容

43.4％

②意見交換
13.3%

③議会活動
36.7%

④その他
3.3%

無回答
3.3%



６．本日の議会報告会はいかがでしたか？

（１）開催日

（２）開催時間

（３）報告内容

（４）開催時期

※「①（　　）月頃がよい」として、「８月」、「９月」

※「①（  ）月頃がよい」として、「１０月」、「１１月」各１人

無回答 ３ １５.０％

計 ２０ １００.０％

②特にない １３ ６５.０％

項　　目 回答数 構成比

①（　　）月頃がよい ４ ２０.０％

無回答 ７ ３５.０％

計 ２０ １００.０％

②わかりにくい ５ ２５.０％

③どちらでもない ５ ２５.０％
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項　　目 構成比

項　　目 回答数 構成比

①わかりやすい

計 ２０ １００.０％

③午後がよい １５ ７５.０％

無回答 ２ １０.０％

①夜間がよい ３ １５.０％

②午前がよい ０ ０.０％

２０ １００.０％

無回答 ０ ０.０％

３ １５.０％

回答数

項　　目 回答数 構成比

①平日がよい １ ５.０％

②土・日がよい １０ ５０.０％

③いつでもよい ９ ４５.０％

計

①平日がよい
5.0%

②土・日がよ

い
50.0%

③いつでもよい
45.0%

①夜間がよい
15.0%

③午後がよい
75.0%

無回答
10.0%

①わかりやすい
15.0%

②わかりにくい
25.0%

③どちらでもない
25.0%

無回答
35.0%

①（ ）月頃がよい
20.0%

②特にない
65.0%

無回答
15.0%



６．本日の議会報告会はいかがでしたか？

（５）報告会全般

※欄外に「何を内容として受け取ればよいのか」

    「人数が少ないわりに活発な意見が出て良かったと思う」

７．「町議会からの情報発信、情報公開」についてお聞かせください。

（１）議会だより

（２）議会のホームページ

−６−

②やや満足 ３ １５.０％

無回答 １ ５.０％

計 ２０ １００.０％

②ときどき見ている ５ ２５.０％

③見たことがない １０ ５０.０％

項　　目 回答数 構成比

①見ている ４ ２０.０％

無回答 １ ５.０％

計 ２０ １００.０％

②ときどき読んでいる ２ １０.０％

③読んだことがない ０ ０.０％

項　　目 回答数 構成比

①読んでいる １７ ８５.０％

無回答 ７ ３５.０％

計 ２０ １００.０％

③不満 ５ ２５.０％

④どちらでもない ３ １５.０％

項　　目 回答数 構成比

①満足 ２ １０.０％

①満足
10.0%

②やや満足
15.0%

③不満
25.0%

④どちらでもない
15.0%

無回答
35.0%

①読んでいる
85.0%

②ときどき読

んでいる
10.0%

無回答
5.0%

①見ている
20.0%

②ときどき見ている
25.0%

③見たことがない
50.0%

無回答
5.0%



８．今後、議会報告会で取り上げて欲しい「テーマ」について 

 

・議会だよりで報告済みのものでも幾つかを口頭で伝えるのはどうか。 

・余市町の一村一品等について。 

・６次産業化について。 

・町づくりについて。 

・町内の各会館の改修等について。 

・定例会終了ごとに開催してほしい。各議員の発表がほしい。 

・言葉だけでなく、視覚でも。 

・所管事項の報告ではなく、具体的な取組、課題に対しての対応等の進捗状況

について。 

・各委員会の現状での課題について。 

・町民の意見を述べる場がほしい。 
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９．町議会への意見、要望について 

１.議会報告に関する事項 

・組織説明のような印象がした。 

・理事者とは別な立場で要望やその現状を聴く会としての位置づけを打ち出し

てはいかがか。 

・報告は結果であり、町の将来の活性化の場としてほしい。 

・委員会報告はほとんど分かりにくい。 

・コロナ禍の状況で人数を集めるのは考えなければいけない。 

・日程が決まり町民の参加を求めていながらの議員の欠席は理解できない。 

・音響環境などを整備すべき。 

・委員会の役割、開催回数、審議件数、委員の出席状況について資料を出して

ほしい。 

・懇談会の開催回数を多く、具体性を持ってほしい。 

・日常の議員活動で意見集約などはできるのではないか。 

・全体的な報告と個々の報告も共にしてもいいのではないか。 

 

２.議会に関する事項 

・定例会での議員からの質問が少ないのではないか。 

・町民の要望を取り上げて議会に反映することが重要な仕事。 

・議会と町民の溝があるとしたら、仕事が十分なされていないことが原因では

ないか。 

・定数削減で、どの委員会の定数が減るのか。課題解決に問題はないのか。 

・もっと地域に関することを発信してほしい。 

・ますます改革に取り組んでほしい。 

・町民を交えた「議会改革協議会」をつくるべき。 

・町民の目線に立った、町民に寄り添った議員活動、議会活動をお願いします。

・町民の声の少なさに議員一人一人が危機意識を持って取り組むべき。 

・所管事項の取組について、国、道、町の法令と合致していくのか等を各議員

が深く勉強していく必要があるのではないか。 

・意見より要望・不満が多い状況を考えて、今後の議会の在り方を考えてほしい。

 

３.町政に関する事項 

・町からのアンケートが実態と合っていない。目的が分からないものがある。
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